

所沢ニュータウン自治会連合協議会主催 第49回ニュータウン納涼祭

8月3日（日）、所沢ニュータウン最大の祭典「納涼祭」が富士見公園で盛大に開催されました。納涼祭は過去に一度も雨に当たったことが無いそうで、今年も炎天の中「おみこし出発式」で始まりました。



納涼祭スタート

おみこし出発式

所沢神明社宮司による安全祈願、各自治会代表の玉串奉奠、小野塚市長の挨拶の後、今年は5丁目方面に、子供たちが曳く花車と大人みこしが元気よく富士見公園から繰り出しました。



神明社宮司による安全祈願



小野塚市長挨拶

おみこしニュータウン内巡行



花車を曳く子供たち



熱中症対策には万全の体制が敷かれ、途中2か所の休憩所で水分を補給して、約1時間10分にわたる巡行を無事に終えました。



津久井公園で一休み・水分補給



掛け声勇ましい大人みこし

ゲームコーナー

ゲームコーナーではチャレンジゴール、ゴキブリ叩き、輪投げ、スーパーボールすくいが設けられました。また、モルックや太鼓体験のコーナーもあって、日が傾いて暑さが和らいだ頃、子供たちの歓声があちらこちらから聞こえました。



スーパーボールすくい



太鼓体験



チャレンジゴール



モルック



輪投げ



ちょっと一休み

出店

出店コーナーでは焼きそば、焼き団子、綿菓子、かき氷、ポップコーン、飲み物が準備され、どのブースにも長い行列が出来、途絶えることはありませんでした。



行列の絶えない出店

盆踊り

7時から、いよいよお待ちかねの盆踊りが始まりました。老若男女が一つの大きな輪になって、所沢市民音頭、東京音頭、炭坑節などの定番の曲に、歯切れ良いリズムのダンシングヒーローなどの曲も加わり、全員が最高潮に達し、踊りを楽しみました。



盆踊り風景



ダンシングヒーローのリズムに乗って



メの太鼓連模範演技

8月2日（金）納涼祭前日の会場設営

納涼祭の準備やプログラム進行、後片付けには、主催者のもとより、中央高校の生徒さん17名と先生3名、一般のボランティアの方々による沢山のご協力がありました。連日の暑さにも関わらず、有難いことでした。



増田副会長の挨拶で設営作業開始



テントの組立て



盆踊りやぐらの設営



今年も盛況だった納涼祭、暑さを物ともせず、夏の日々の楽しい思い出が作れたことと思います。